

Menschen-gerechtes Bauen

**praktisch  
sicher  
barrierefrei**

ifs Menschengerechtes Bauen  
Institut für Sozialdienste



## Viele Menschen brauchen eine barrierefreie Umgebung.

Barrierefrei bedeutet, dass jeder Mensch alles gut benutzen kann.

Das ist überall wichtig,  
besonders zu Hause  
in Ihrer gewohnten Umgebung!

**Wir unterstützen Menschen,  
die ihre Wohnung oder ihr Haus  
barrierefrei umbauen möchten.**

## Was ist eine barrierefreie Umgebung?

In einer barrierefreien Umgebung können Sie zum Beispiel

- ohne Stufen einen Raum erreichen.
- Die Dusche und das WC sind auch für Menschen im Rollstuhl benutzbar.
- Es gibt neben einer Treppe einen Treppenlift oder einen Lift.
- Es gibt noch viele andere Möglichkeiten, etwas barrierefrei zu machen.

## Wer braucht eine barrierefreie Umgebung?

Es gibt viele Gründe, warum Menschen eine barrierefreie Umgebung brauchen.

- Sie haben eine Beeinträchtigung.
- Sie hatten einen Unfall.
- Sie sind krank.
- Sie sind schon älter.

## Wir beraten und unterstützen Sie bei diesen und ähnlichen Fragen.

- Ich möchte meinen Wohnraum barrierefrei umgestalten.
- Welche technischen Hilfsmittel gibt es?
- Wo bekomme ich dafür eine finanzielle Unterstützung?
- An wen muss ich einen Antrag stellen?
- Die Stelle, die das Geld bewilligt, braucht eine fachliche Begründung. Das machen wir für Sie.

## So arbeiten wir.

- Wir beantworten Ihre Fragen.
- Ihre Wünsche und Vorhaben sind das Wichtigste.
- Sie können zu uns in die Beratungs-Stelle kommen.  
Wir machen aber auch Hausbesuche.
- Unsere Arbeit ist kostenlos!

## Kommen Sie zu uns, bevor Sie etwas umbauen oder verändern!

Sie bekommen nur dann eine Förderung,  
wenn Sie vorher ansuchen.  
Wir helfen Ihnen dabei.

**Schreiben Sie uns einen Brief an diese Adresse:**

ifs Menschengerechtes Bauen  
Franz-Michael-Felder-Straße 6  
6845 Hohenems

**Sie können uns unter dieser Nummer anrufen.**

Telefon-Nummer: 05 - 17 55 - 5 37

**Sie können uns eine E-Mail schicken.**

E-Mail: menschengerechtes.bauen@ifs.at



**Leicht Lesen**

Das ifs Menschengerechtes Bauen wird finanziert  
aus Mitteln des Vorarlberger Sozialfonds.



**wir helfen weiter**

